
 

  

  

Stadtratsfraktion Bürgerliste Weiden Schulgasse 21 92637 Weiden 
  

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

die letzte Mitarbeiterbefragung der Stadt Weiden fand vor über sechs Jahren 

statt (2017). Die Ergebnisse der Befragung waren in den meisten Bereichen 

deutlich unter dem Durchschnitt der Vergleichsgruppe. Daher fordert die 

Fraktion der Bürgerliste die Stadtverwaltung auf, darüber zu 

informieren, inwiefern die aufgrund der Mitarbeiterbefragung 

getroffenen Maßnahmen umgesetzt wurden und ob nach wie vor aktiv 

am Verbesserungsprozess gearbeitet wird. 

 

Die letzte Mitarbeiterbefragung resultierte aus einem Gemeinschaftsantrag 

der Fraktionen CSU, Bürgerliste und Bündnis 90/Die Grünen aus dem Jahr 

2015. Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter sowie Führungskräfte aus 

verschiedenen Verwaltungsbereichen wurden nach ihrer allgemeinen und 

konkreten Zufriedenheit befragt. Die Bereitschaft aktiv die Ergebnisse 

umzusetzen hatte demnach nur knapp jeder zweite Befragte. Am positivsten 

äußerten sich die Befragten zur Zufriedenheit mit ihrem Arbeitsbereich 

(Zustimmungswert 70%). Wohingegen in folgenden Bereichen sehr große 

Unzufriedenheit herrschte: 

• Innovation und Zukunftsfähigkeit (Zufriedenheit 26%) 

• Betriebsklima und Kommunikation (Zufriedenheit 31%) 

• Beruflichen Entwicklungsmöglichkeiten und Anerkennung 

(Zufriedenheit 31%) 

• Zusammenarbeit in der Organisation (Zufriedenheit 50%) 

 

Angesichts der Ergebnisse und der vergangenen Zeit seit der Befragung 

bitten wir, die Stadtverwaltung möge auf folgende Punkte detailliert 

eingehen: 
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1. Welche Verbesserungsmaßnahmen wurden aufgrund der 

Umfrageergebnisse definiert (einzelne Auflistung zu den 

jeweiligen Umfrageergebnissen)? 

2. Inwiefern wurden die einzelnen Maßnahmen umgesetzt? 

3. Welcher Aufwand (Kosten, Personal usw.) war für die 

Umsetzung notwendig? 

4. Inwiefern wird aktuell immer noch am Verbesserungsprozess 

bzw. den einzelnen Maßnahmen gearbeitet? 

5. Ist wieder eine Mitarbeiterbefragung geplant und wenn ja, 

wann? 

 

Wir bitten, Herrn Christian Deglmann in der Sitzung das Wort zu erteilen. 

 

Vielen Dank und beste Grüße, 

 

Dr. Christian Deglmann 

 

 


